

COMMUNIQUÉ DE PRESSE.

***MA(a)Sdevallia purocafeana*, nouvelle espèce d'orchidée emblématique du café Puro Fairtrade provenant de la réserve de forêt tropicale équatorienne et baptisée du nom de la filiale néerlandaise de service café MAAS.**



Puro, la marque de café équitable de Miko, est produit dans le respect de l'homme et de l'environnement. Au travers d'un partenariat unique avec l'organisation de conservation de la nature World Land Trust (WLT), Puro contribue à la protection de la forêt tropicale et d'espèces animales menacées dans 17 pays. La restauration de l'écosystème et de la biodiversité dans ces pays a débouché au fil des ans sur la découverte de nouvelles espèces. Plusieurs nouvelles espèces, dont un arbre, une orchidée et une grenouille, y ont déjà été découvertes et tiennent leur nom de Puro. La grenouille Puro, par exemple, est enregistrée sous le nom de *Pristimantis Puruscafeum*. Récemment encore, une nouvelle espèce d'orchidée a été découverte et nommée en l'honneur de MAAS : la *MA(a)Sdevallia purocafeana*.

C'est en 2005 que Puro a été créée avec plusieurs objectifs : garantir aux caféculteurs un prix équitable, réaliser un commerce durable pour les producteurs de café et protéger la forêt tropicale dans les pays producteurs de café. Pour chaque kilo de café vendu, une partie est investie dans la protection de la forêt tropicale et sa gestion durable par le WLT. Ce faisant, Puro a contribué à la protection de 17 réserves, notamment au Brésil, en Colombie, au Guatemala et en Équateur. Au total, cela représente quelque 500.000.000 m<sup>2</sup>. *MA(a)Sdevallia purocafeana* est une nouvelle espèce d'orchidée découverte dans une réserve de forêt tropicale en Équateur et est protégée pour toujours grâce aux efforts de

MAAS et de Puro Coffee. La nouvelle orchidée a été baptisée du nom de la filiale néerlandaise de service café MAAS.

MAAS est la filiale néerlandaise, leader du marché dans le domaine de la distribution automatique de café, thé, boissons rafraîchissantes et snacks sur le lieu de travail. Elle assure au quotidien une parfaite tranquillité d'esprit à plus de 2.197 clients chez lesquels plus de 1,4 million de consommations sont servies chaque jour. Précurseur en matière de durabilité, MAAS s'efforce sans relâche de contribuer à une économie circulaire. MAAS a ainsi mis en place plusieurs initiatives de durabilité dans le cadre de sa politique pour minimiser son empreinte écologique. Avec l'arrivée de Miko en tant qu'actionnaire majoritaire en 2021 a permis d'intégrer le café Puro Fairtrade à la gamme, ce qui correspond parfaitement aux ambitions durables de MAAS.

Symbole de la collaboration avec MAAS, la MA(a)Sdevallia purocafeana est désormais officiellement enregistrée comme espèce d'orchidée en Équateur. L'orchidée se reconnaît à ses sépales étonnamment larges et recourbés, aux pétales allongés rose pâle mouchetés de jaune et de violet. La restauration de l'écosystème dans cette partie de la forêt tropicale équatorienne contribue à la préservation de la biodiversité et augmente les chances de voir apparaître de nouvelles espèces animales et végétales. Une réelle fierté pour Miko et MAAS !

## A propos de Miko

**Active dans le service café depuis plus de 200 ans, Miko a été introduite sur Euronext Bruxelles en 1998. Le groupe international possède ses propres entreprises en Belgique, en France, en Grande-Bretagne, aux Pays-Bas, en Allemagne, au Danemark, en Norvège, en Suède, en Pologne, en Tchéquie, en Slovaquie, et en Australie.**

**FIN**

*Pour photo: [www.mikogroup.be](http://www.mikogroup.be) – Press releases.*

*Pour de plus amples détails, prière de prendre contact avec :*

*Frans Van Tilborg, tél. +32 (0)14-46.27.70.*

*Après 16 h 30: (GSM Frans Van Tilborg) +32 (0)499-03.70.84.*

*Dit persbericht is ook beschikbaar in het Nederlands.*

*This press release is also available in English.*

*Site web Miko: [www.mikocoffee.com](http://www.mikocoffee.com)*